

BTTT...

Januar 2021

Frohes neues Jahr

Wir wünschen allen Mitgliedern ein gutes neues Jahr. Bleibt gesund und passt auf euch auf!



Entlastung für Voltigierer

Unsere Voltigierer als Teamsportler sind von der aktuellen Situation besonders stark betroffen: sie dürfen gar nicht zu ihren Sportpartnern. Als kleines Dankeschön für das Durchhaltevermögen werden wir ... *Abstimmung in VS-Sitzung.*

Neues Hindernismaterial

Mit Unterstützung der VR Bank in Tornesch konnten wir 40 neue Hindernisstangen anschaffen: Im Oktober haben wir gemeinsam einen Teil davon bereits mit Farbe versehen - natürlich mit Abstand. Und mit handwerklichen Talent und viel Kreativität entstanden aus Holzresten nebenbei auch noch neue Unterbauten.

2020: Was für ein Jahr!

Voller Motivation haben wir im Januar 2020 unsere Termine für das Vereinsjahr geplant - nicht ahnend, dass wir Anfang März aus vollem Galopp zum Halten durchparieren mussten. Nach dem ersten Lockdown gab es neue Hoffnung auf gemeinsame Aktivitäten im 2. Halbjahr: Alle Pläne wurden auf „Coronakonformität“ geprüft und entsprechend angepasst.

Nach einer kurzen Phase der Normalität zeichnete sich im Herbst dann sehr schnell ab, dass nur wenig davon sich realisieren lassen würde. Und seit einigen Wochen haben wir uns nun alle im erneuten Lockdown eingerichtet und der Sportbetrieb ruht komplett. Für alle Reiter ist dabei sicherlich das Wichtigste, dass die Pferde weiterhin betreut und auch bewegt werden können.

2020 wird uns in Erinnerung bleiben als das Jahr der Absagen und Ausfälle. Aber auch in dieser Zeit gibt es Dinge, die Bestand haben: Zusammenhalt, Miteinander und Gemeinschaft wurden nicht abgesagt und tragen unseren RV Esingen hoffentlich in ein besseres neues 2021.

Schriftliche Beschlussfassung statt JHV

Im Frühjahr 2020 haben wir noch gehofft, unsere Jahreshauptversammlung zu einem späteren Zeitpunkt durchführen zu können. Es sollte nicht sein. Der alternative Weg über eine schriftliche Beschlussfassung hat dafür gesorgt, dass wir zumindest die vorgeschriebenen Abstimmungen zur Entlastung des Vorstands und der Festsetzung der Beiträge durchführen konnten. Wir bedanken uns bei allen Mitgliedern für die rege Teilnahme und die breite Zustimmung.

Ein Ersatz für eine gemeinsame Veranstaltung mit persönlichen Austausch war das aber natürlich nicht. Wir hoffen, dass sich die Situation im Laufe des Jahres so verbessert, dass wir uns im Frühsommer wieder persönlich treffen und dann auch die anstehenden Wahlen sowie Ehrungen und Auszeichnungen verdienter Mitglieder nachholen können.

Früh übt sich, was ein Meister werden will

Unser Reitertag Ende September hat es gezeigt: Nachwuchs ist da und er steht hoch motiviert in den Startlöchern! Rund 30 junge Reiter und Voltigierer hatten sich schick herausgeputzt und zeigten den Richterinnen Wiebke Wieschendorf und Inga Gädechens ihr Können. Dank unserer Fotografin Kerstin Klingenberg gibt es wunderschöne Fotos vom Tag:



Dressurlehrgang mit Dierk Groth

Hier fehlt etwas Inhalt ...